

## Ein Ring für besondere Dienste

Oswald Schallhart und Othmar Kronthaler wurden geehrt



**FEIERLICH:** Bgm. Hubert Hußl bedankte sich bei Altbürgermeister Oswald Schallhart und Baurat Othmar Kronthaler.

Foto. Hintner

Für verdienstvolles Wirken in der Gemeinde erhielten der Baurat und der Altbürgermeister den Terfener Ehrenring.



TERFENS

Baurat Othmar Kronthaler und Alt-Bgm. Oswald Schallhart bekamen den Ehrenring von Bgm. Hubert Hußl im Rahmen eines großen Festes auf dem Dorfplatz überreicht. Lob und Anerkennung zollten den beiden Alt-LR Konrad Streiter und Neo-NR Franz Hörl. Zur Ehrung waren aber auch BH Karl Mark, die Nachbarbürgermeister und die Altbürgermeister der Region gekommen.